

《单词百科:using是什么意思?using怎么发音?using的解释和用法》

英语单词using是什么意思?using怎么读?using怎么发音?简答网为您整理了using的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



using怎么读

using的读音:[ju:z ŋ]

using的意思

- 1、v.使用 (use的现在分词);利用;耗费;吸 (毒);
- 2、n.使用;利用;用途;使用权;

using的相关词组

- 1、be out of use 没有人用 , 不时行;
- 2、commercial use 商业用途;

- 3、come into use 开始被使用;
- 4、economical and convenient for use 经济方便使用
- 5、It is no use crying over spilt milk 为溢出的牛奶哭泣是没有用的
- 6、it is no use 没用;
- 7、ownership without use 虚有权;
- 8、make use of 使用, 利用;假借;藉;借;
- 9、make the best use of 充分利用...;
- 10、make good use of 充分利用; 很好地使用;
- 11、Make full use of 利用;
- 12、out of use 不再被使用;
- 13、of use 有用;中用;
- 14、of no use 无用;不济;不济事;
- 15、put...to use 投入使用
- 16、put to use 使用, 利用;采用;动用;
- 17、put something to good use 好好利用东西
- 18、remain in use 仍在使用中
- 19、use for 作...用;
- 20、use up 用完, 耗尽;用光;

using的近义词

- 1、exploitation n.开发;利用;剥削;广告推销;
- 2、victimisation 受害
- 3、victimization n.牺牲, 欺骗;害人;

using的双语例句

1、 I get very nervous because I'm using a lot of expensive equipment.

因为正在使用很多昂贵的设备，所以我非常紧张。

2、 This picture shows the view from a car using normal dipped lights.

这幅图片显示的是从一辆使用正常近光灯的汽车上所看到的景色。

3、 The Afghan air force was using helicopters to supply the besieged town.

阿富汗空军正用直升机向被围城镇提供补给。

4、 I removed the fibroid tumours, using the techniques that I have perfected.

我用完善后的技术摘掉了纤维瘤。

5、 TV is using radio as a seedbed for ideas.

电视正从广播节目中汲取灵感。

6、 Mr Morris feels the museum is using advertising to good effect.

莫里斯先生认为博物馆作的广告卓有成效。

7、 The Advertising Standards Authority accused estate agents of using blatant untruths.

广告标准管理局控告房地产代理商使用无耻的谎言。

8、 Try using lemon juice to remove tobacco stains from your fingers.

试试用柠檬汁去除手指上的烟渍。

9、 Holidaymakers should beware of using plastic cards in foreign cash dispensers.

外出度假时，在外币取款机上使用银行卡一定要小心。

10、 Using silver tape, they taped all the doors and windows shut.

他们用银色的胶带将所有的门窗都封起来了。

11、 They've stooped to using any and every weapon at their disposal.

他们已经无耻到把能用的武器都用上了。

12、The stained-glass panels are etched and then handpainted using traditional methods.

彩色玻璃板先经过蚀刻，然后用传统技法手工着色。

13、Police keep track of the kidnapper using electronic surveillance equipment.

警方利用电子监视设备跟踪绑架者。

14、She is very good at using her charm to get her way.

她非常善于利用自己的魅力随心所欲。

15、Using a whisk, mix the yolks and sugar to a smooth paste.

用打蛋器将蛋黄和糖打成均匀的糊状。

以上是简答网为您整理的using怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于using的用法、usi

ng的释义、using的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/using>